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市民福祉委員会会議録 

１．開催年月日 

   令和２年８月３１日   開会  ９時５６分  閉会 １０時１０分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   簀 戸 利 昭   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   惣 台 己 吉 

   藤 原 浩 司   三 輪 順 治   大 滝 文 則 

４．欠席委員名 

   なし 

５．その他の会議出席者 

  （１）議   長  坊 野 公 治 

  （２）事務局職員   

主   任  多 賀 大 祐 

６．傍聴者 

   なし 

７．発言の概要

委員長（簀戸利昭君）  皆さんおはようございます。 

 定刻より若干早いようですが、皆さんおそろいのようなので、ただいまから市民福祉委員

会を開催いたします。 

〈議長あいさつ〉 

委員長（簀戸利昭君）  本日の議題は、（１）議会への提案の回答作成についてから

（２）その他でございます。 
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 （２）その他では、令和２年９月定例会の市民福祉委員会での所管事務調査についても検

討してまいりたいと思いますのでよろしくお願いをいたします。 

〈議会への提案の回答作成について〉 

〈別紙、回答案のとおり決定。〉 

〈その他〉 

〈開会日の本会議終了後に行われる市民福祉委員会に、各委員が 

所管事務調査事項を持ち寄り、協議することに決定。〉 

〈議長あいさつ〉 

委員長（簀戸利昭君）  以上で市民福祉委員会を閉会いたします。 



○ 議会への提案内容 

  【取り組みや市の考え方】

   「最近、外国の方が増えて、ゴミのポイ捨てが増えているのが気になります。」というご意見

でございますが、本市では、地域の環境美化を図り、清潔で美しいまちづくりに資するため、

平成１１年に井原市環境美化条例を施行して、ポイ捨てを禁止し、市民、事業者、行政それぞ

れの責務を定め、美化意識の高揚に努めているところです。

   本市といたしましては、外国の方が住民登録される際、窓口でごみの正しい分け方・出し方

に関するパンフレットを配布しており、必要に応じて、英語と中国語を併記したものもお渡し

しております。

   また、会社等の職場研修の一環として、家庭ごみの分別のしかたについて、いきいきいばら

出前講座をご活用いただいており、啓発にも努めているところです。

   なお、外国の方のみを限定する苦情は、ほとんどございませんが、ポイ捨てを含め、地域の

自治会等で構成している環境衛生協議会へ地域環境美化推進業務として監視活動を委託するほ

か、不法投棄巡視員による監視パトロール及び廃棄物の撤去も行っております。

   いずれにいたしましても、不法投棄のないまちづくりを目指して、今後とも関係機関の協力

を得ながら不法投棄の防止に努めてまいりたいと考えております。

≪回答案≫ ※ 例 文 ※

 この度は、井原市議会へご提案をいただき、ありがとうございます。

 ○○様からいただきましたご提案につきまして、井原市議会から回答させていただきます。

 外国の方のゴミのポイ捨てについてのご意見・ご提案について、市の担当課（環境課６２－９５１５）

に確認したところ「【執行部の取り組みや考え方を記載】」とのことでした。

 議会におきましても、市の実施する各種事業や施策に注視してまいります。

 今後も市民の皆様からのご意見等を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よろしく

お願いいたします。

内  容 協議先 

最近、外国の方が増えて、ゴミのポイ捨てが増えているのが気になります。 
市民福祉 

委員会 


